



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados

**PROYECTO DE RESOLUCION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,

**RESUELVE:**

Declarar de Interés Legislativo, la Travesía Ferroviaria 2013, denominada "Volver...a la Estación", la cual partirá desde la ciudad de Bahía Blanca el día 11 de noviembre del corriente año, con destino final la ciudad de Cañuelas recorriendo estaciones intermedias.

---



Dr. MARCELO ENRIQUE FELIÚ  
Vicepresidente  
Bloque Frente Para la Victoria Pd  
H. C. Diputados Pcia: Bs: As:



**Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados**

## FUNDAMENTOS

El proyecto que nos ocupa, "Volver...a la Estación" resulta ser una manera de volver a unir la historia de las localidades del interior de la provincia, las cuales se iniciaron y se desarrollaron con la presencia del ferrocarril, siendo su impulso a través de las Estaciones de cada comunidad.

La presente travesía que se pretende reconocer, tiene como propósito, entre otros, defender sus distintivas obras arquitectónicas, rescatar su historia y cultura de las localidades en las cuales se hayan emplazadas y su zona de influencia.

Asimismo, se tiene como premisa fundamental, el reconocimiento del ferrocarril como medio de transporte, sea de pasajeros o cargas en general, el cual resulta de suma utilidad para interrelacionar e impulsar a poblaciones que han recibido el fuerte golpe impetrado por la cancelación de las líneas férreas.

Durante la travesía ferroviaria, la cual partirá desde la ciudad de Bahía Blanca, la cual tiene como destino final la ciudad de Cañuelas, se visitarán las localidades del recorrido, tales como: Cabildo, Saldungaray, Sierra de la Ventana, Coronel Pringles, Laprida, Olavaria, Saladillo, Alvear, Lobos, Uribelarrea y sus localidades intermedias, llevando como misión primordial la concientización en la temática de seguridad en pasos a nivel, seguridad vial, etc. Tarea que se llevará a cabo en los Establecimientos Educativos emplazados a la vera de los rieles, con la consecuente entrega de material didáctico, útiles escolares y libros.

Resulta menester destacar que la primera Travesía Ferroviaria se realizó en el año 2007, desde Bahía Blanca hasta la ciudad de Talcahuano en la República de Chile; en el año 2008 desde la estación Ing. White, partido de Bahía Blanca hasta la estación Albardón en la provincia de San Juan; en tanto en el año 2009, se inició el viaje desde la localidad de Esquel, provincia de Chubut hasta la localidad de Justo Darac en la provincia de San Luis; durante el transcurso de 2011, tuvo como lugar de partida Bahía Blanca, hasta la ciudad de Córdoba pasando por la ciudad de Rosario y finalmente en año próximo pasado se efectuó la travesía en el mes de marzo desde Bahía Blanca hasta la ciudad de Las Flores y en el mes de noviembre del mismo año 2012 se realizó el viaje desde Bahía Blanca hasta la ciudad de Talcahuano en la República de Chile

Por los fundamentos expuestos, solicito a los señores legisladores, me acompañen en la aprobación del presente proyecto.-